

Daten der Veröffentlichung: **Homepage SAT.1 Regional (www.sat1regional.de),**
28.11.2016

Made in Lüneburg: Designerin entwirft vegane Taschen aus Kork

Thema am 28.11.2016



Rike Henties aus Lüneburg entwirft seit zwei Jahren Taschen aus Kork. Mit dem Naturprodukt hat die 29-Jährige eine Marktlücke gefunden. Da sie vor ihrem Modedesign-Studium in Hannover eine Ausbildung als Herrenmaßschneiderin gemacht hat, geht sie eher praktisch an ihre Entwürfe und setzt sich zum Designen direkt an die Maschine. Produziert werden die Taschen dann in der Näherei der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg. Neben steigenden Bestellungen der veganen Kork-Taschen, die zwischen 30 und 250 Euro kosten, kann sich die selbstständige Designerin auch über die Auszeichnung „Kreativpionierin Niedersachsen 2016“ freuen. Die insgesamt 13 Gewinner nehmen an einem einjährigen Förderprogramm teil, das aus Coachings, Workshops und Impulsreisen besteht. So erhofft sich Rike Henties, mit ihren Kork-Taschen bald die ganze Bundesrepublik zu erobern.